



Communiqué Plateforme

Recommandations aux communes genevoises : Jamais sans les seniors !

Genève, le 23 juin 2025 – **À l'heure où les nouveaux magistrats prennent leurs fonctions, la Plateforme du réseau seniors Genève leur rappelle qu'il est temps de passer à l'action. Les attentes du terrain sont claires : les politiques locales doivent pleinement répondre aux défis du vieillissement. La Plateforme propose une série d'actions à l'intention des 45 communes genevoises. L'objectif central est celui d'assurer un accès équitable et des prestations adaptées aux réalités et besoins des seniors.**

Les seniors jouent un rôle central dans le tissu social de proximité. Ce sont des personnes engagées, actives et indispensables à la cohésion sociale, aux côtés des autres générations. Leurs attentes et leurs besoins doivent être entendus dans tous les domaines : reconnaissance et participation sociale, lutte contre l'isolement social, information, accompagnement administratif et soutien individuel, mobilité et accessibilité à la cité. Ces domaines ne peuvent plus être abordés en silo ou en option.

Près de 100 organisations de la Plateforme se sont mobilisées pour articuler des recommandations à l'intention des 45 communes genevoises. Elles présentent 15 propositions et illustrations d'actions communales. Ces propositions ont pour objectif d'assurer un accès équitable et des prestations adaptées aux différentes réalités des seniors, quel que soit leur lieu de résidence du canton. Assurer le bien-vieillir de tout-e habitant-e contribue à la qualité de vie de toute la communauté !

Pour une société qui valorise toutes les générations, il est essentiel d'agir dès maintenant en intégrant pleinement le vieillissement au parcours de vie des Genevoises et Genevois. Ces recommandations offrent aux communes des pistes concrètes pour mieux répondre aux défis démographiques, en construisant des politiques équitables, cohérentes et solidaires.

Consulter les recommandations : cliquer [ici](#)

Contact

Plateforme du réseau seniors Genève
www.plateformeseniors.ch
info@plateformeseniors.ch

Plateforme du réseau seniors Genève

Née en 2005, la Plateforme du réseau seniors Genève fête cette année ses 20 ans, entourée de ses 98 associations membres et institutions observatrices qui œuvrent avec et pour les seniors de notre canton. Elle collabore étroitement avec les institutions publiques, les services cantonaux et communaux, les milieux académiques, en faisant remonter les réalités et les besoins du terrain. La Plateforme veille activement aux évolutions des politiques publiques en lien avec les seniors.